
SÉRIE : “JE SUIS UN TÉMOIN”

Pasteur Raphaël TINI

Le Saint-Esprit :
LE témoin qui fait de moi un témoin



 Être témoin, 
c'est confirmer la vérité 

par nos paroles, 
par nos actes 

et par notre existence. 
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« ...Et parce que vous êtes fils,
Dieu a envoyé dans nos cœurs
l'Esprit de son Fils, lequel crie :
Abba ! Père ! »

GALATES 4 : 6



« …. par lequel nous crions : Abba !
Père ! L'Esprit de Dieu lui-même
rend témoignage à notre esprit que
nous sommes enfants de Dieu... »

ROMAINS 8 : 14-17



Le Saint-Esprit a plusieurs rôles, 
mais l'un des plus puissants 

est celui de témoin. 



Le témoignage du Saint-Esprit
nous rappelle que 
Dieu est notre Père

et nous avons le privilège
de l’appeler “Abba”.



GETHSÉMANÉ
Marc 14 : 36 

“Il disait: Abba, Père”.
Le Saint-Esprit 

nous consacre en tant qu’enfant, 
nous transmettant ce cri : “Abba”.

ORIGINE



Le témoignage du
Saint-Esprit 
fait de Lui un

point de contact 
entre l'amour du

Père et nous. 



IMPACT

Matthieu 3 : 17 
“Et voici, une voix fit entendre des cieux
ces paroles: Celui-ci est mon Fils bien-

aimé, en qui j'ai mis toute mon affection.”

Le témoignage du Père a marqué le
ministère de Jésus.

JOURDAIN



Le témoignage du Saint-Esprit 
est essentiel 

dans la vie du croyant 
pour être un témoin éfficace.
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L'Esprit de Dieu
 est là pour nous

témoigner de
l'amour du Père.



TÉMOIGNAGE

Le témoignage intérieur
rendu par le Saint-Esprit

transforme les vies.



APPEL
As-tu entendu 
ce témoignage 
du Saint-Esprit 
au plus profond 

de toi ?


